

SFM stellt E-Mountainbike mit integriertem Akku vor

SFM (ehemals Sachs) stellt auf der morgen beginnenden Eurobike (- 1.9.2012) in Friedrichshafen ein 29er-E-Mountainbike mit integriertem Akku und Nabenmotor im Hinterrad vor. Bei der Entwicklung des Everest Pro wurde die Batterie von Anfang an als Bestandteil des Rahmens in die Planung mit einbezogen und ist im unteren Hauptträger mit eingebaut. Zur Ausstattung des neuen E-Bikes gehören hydraulische Scheibenbremsen, eine Suntour-XCR-Gabel und eine Shimano-XT-Kettenschaltung mit 27 Gängen. Die 29er-Bereifung liefert Schwalbe.

Das neue Akku-Konzept findet auch bei anderen Modellen Anwendung. So präsentiert SFM neben einer 26-Zoll-Variante des Everest Pro auch das Trekking Bike X-Road Pro mit dem neuen System. Ferner wird auf der Messe mit dem Robin M1 ein neues Fahrzeug im Stil des Segway präsentiert. (ampnet/jri)